

小岩四中だより

自主 品位 明朗 友爱

ひとすじの光

教育目標

明るく、心身ともに健やかで ひとりだちのできる心豊かな人間になろう

令和6年度 第9号 令和7年1月 発行 江戸川区立小岩第四中学校長 鈴木 訓文

一歩一歩

校長 鈴木 訓文

令和7年に入り、あっという間に1か月が過ぎようとしています。おかげさまで3学期も順調に教育活動を 進めることができています。今年もよろしくお願いいたします。

特に3学期は、時の流れの速さをいつも感じます。3年生にとっては、高校受験の正念場です。それぞれが希望する進路を目指して、力を出し切り、頑張ってほしいと思います。そして2年生はチャレンジ・ザ・ドリームの職場体験を実施しました。3日間の体験を通して、ふだん学校の授業では学べない貴重な体験をするこ



とができました。さらに1月31日には音楽鑑賞教室があり、総合文化センターで東京都交響楽団の生の演奏を鑑賞します。また、1年生は、特別な行事はありませんが、日々の授業や部活動等に一生懸命取り組み、先輩になる準備を着々と進めてくれています。どの学年の生徒たちにとっても、一歩一歩前進し、成長していく1年になってほしいと思います。

2月には、四中祭作品展が予定されています。美術や技術・家庭科をはじめ、いろいろな教科の授業や部活動でつくった作品などを展示します。2月15日(土)には保護者・地域のみなさまにも公開しますので、ぜひご来校ください。

2月の主な予定

- 3日(月) Study Week 始(~9日) 2年生チャレドリデー
- 6日(木) 避難訓練 専門委員会 ⑥カット
- 7日(金) 中央委員会
- 10日(月) 生徒会朝礼 2年生職場体験発表会(⑤⑥校時)
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) ⑤カット(区中研)
- 13日(木) 展示準備(⑤⑥カット)
- 14日(金) 四中祭作品展(生徒対象)
- 15日(土) 土曜授業 四中祭作品展(保護者対象) 新入生入学説明会
- 17日(月) 朝礼
- 19日(水) ⑤研究授業(校内研修会) ⑤カット
- 20日(木) 職員会議 ⑥カット
- 21日(金) 都立高校一次入試 1・2年生ビブリオバトル発表会(⑤⑥校時)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) 学年末考査(数・社・技家) 給食なし
- 27日(木) 学年末考査(理・音・体) 給食なし
- 28日(金) 学年末考查(英・国・美) 薬物乱用防止教室



◎ C-1 グランプリ 開催しました ◎



1月14日(火)~17日(金)、生徒会主催の C-1 グランプ リを実施しました。これは、SDG s 運動の一環としてペットボト ルキャップを回収し、ワクチンとして寄贈しようというものです。 ご協力いただいたご家庭も多く、たくさんの生徒がペットボトルキャップを家から持ってきてくれました。 クラスごとに集計すると、最も多く持ってきてくれたのは3年3組、次いで1年1組、1年3組という結果になりました。

小岩四中では、普段からペットボトルキャップの回収箱を玄関に常設しています。ご家庭で溜まってきたときには、ぜひ回収にご協力ください。

◎ 2年生 チャレンジ・ザ・ドリーム ◎

1月27日(月)~29日(水)、2年生の職場体験(チャレンジ・ザ・ドリーム)を実施しました。近隣のお店や事業所、保育園・幼稚園・小学校、その他30か所以上の職場のみなさまにご協力をいただき、実際の仕事を体験させていただきました。2年生の生徒たちにとっては、普段とは違う場所での活動で緊張の連続だったと思いますが、仕事の大変さとやりがい、楽しさを実感することのできる良い機会になったと思います。この経験を活かし、自分自身の将来について改めて考えてみてほしいと思います。

ご協力いただいた事業所のみなさまには、ご迷惑をおかけしたこと も多々あったと思いますが、おかげさまで生徒たちはとても貴重な体 験をすることができました。改めて感謝申し上げます。今後とも引き 続き本校の教育活動にご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたし ます。





◎ 2年生 英語スピーチコンテスト ◎





1月20日(月)、2年生の英語スピーチコンテストを開催しました。これは、各クラスから選ばれた11名の代表者が、「My Dream Vacation」というスピーチを第2学年生徒の前で発表するというものです。代表生徒の選考には、ALTのジョイ先生にも手伝っていただきました。

体育館のステージでの発表ということで、代表の生徒たちはかなり緊張するのではないか、と思っていたのですが、いざ本番が始まると、代表者全員が、堂々と、楽しくスピーチを発表してくれました。発表を聞く生徒も英語でリアクションしたりしながら、学年全体で英語を楽しむインターナショナルな時間となりました。

この日発表してくれた様々な国や都市に、いつか本当に行けるといいですね。

◎保護者のみなさまへ

今年度も残り約2か月となりました。今年度内に転居・転出等のご予定がありましたら、早めに学級担任か 副校長までお知らせくださいますよう、お願いいたします。